

CHECK24 Zahl der Woche: Anteil der Kreditanfragen per Smartphone um 125 % gestiegen

(München, 12. April 2019) Kredite werden immer häufiger mobil angefragt – das ist das Ergebnis einer aktuellen Auswertung des führenden Kreditvergleichsportals CHECK24. Demnach ist der Anteil der über das Smartphone gestellten Anfragen an allen Kreditanfragen über CHECK24 von 2015 bis 2018 um satte 125 % gestiegen – und hat sich damit mehr als verdoppelt.* Christian Nau, Geschäftsführer der CHECK24 Vergleichsportale Finanzen GmbH: „Kontostand checken, Überweisungen tätigen, mobil an der Ladenkasse bezahlen – das Smartphone ist für viele ein ständiger Begleiter, auch wenn es um Geld geht. Dazu gehört auch die Kreditaufnahme.“

Über das Smartphone lassen sich Kredite genauso schnell und bequem vergleichen wie am stationären Computer. Dank volldigitalem Kreditabschluss kommen CHECK24 Kunden vom Vergleich bis zur Vertragsunterschrift sogar komplett über das mobile Endgerät zu ihrem Kredit. Am schnellsten geht das über die CHECK24 Vergleiche App, in die etwa das Videoident-Verfahren bereits eingebunden ist.

Im Kreditcenter, das über das CHECK24 Kundenkonto erreichbar ist und auch über die CHECK24 Vergleiche App immer zur Verfügung steht, haben CHECK24 Kunden alle ihre Kreditanfragen, -angebote und -abschlüsse im Blick und können ihren persönlichen Berater bei Fragen direkt kontaktieren. „Der starke Anstieg der mobilen Kreditanfragen in den vergangenen Jahren verdeutlicht das Bedürfnis der Nutzer, die persönlichen Finanzen immer mobiler und flexibler managen zu können. Und das geht nun mal am besten per Smartphone“, so Christian Nau.

In der Analyse wurden sowohl Anfragen über den mobilen Browser als auch über die CHECK24 Vergleiche App erfasst.

Über das CHECK24 Kreditvergleichsportal

[CHECK24](#) ist Deutschlands größtes und führendes Kreditvergleichsportal. Seit 2007 schafft der kostenlose Onlinevergleich für Kunden konsequente Transparenz in Bezug auf die günstigsten Kredite und ermöglicht es ihnen, oft Hunderte Euro zu sparen. Dafür arbeitet das Kreditvergleichsportal mit weit mehr als 300 Banken in Deutschland, einschließlich der Sparkassen, zusammen. Der CHECK24 Vergleichsrechner und die persönliche Beratung per Telefon und E-Mail durch über 200 qualifizierte Bankberater an sieben Tagen in der Woche ist für die Verbraucher kostenlos. In Verbindung mit Exklusivangeboten und technischen Innovationen wie dem volldigitalen Smart-Antrag, der die Fülle der nötigen Kundeneingaben um 70 % reduziert, oder dem volldigitalen Kreditabschluss bietet das CHECK24 Kreditvergleichsportal seinen Kunden immer beste Konditionen und besten Service. Zu den zentralen Werten von CHECK24 zählen Kundennutzen, Objektivität und Fairness. CHECK24 ist außerdem Deutschlands größtes Vergleichsportal überhaupt und bietet auch kostenlose Onlinevergleiche für Versicherungen, Strom und Gas, DSL und Handys, Reisen, Autos und vieles mehr. Das Unternehmen mit Hauptsitz in München beschäftigt gruppenweit rund 1.000 Mitarbeiter. Geschäftsführer des CHECK24 Kreditvergleichsportals (CHECK24 Vergleichsportale Finanzen GmbH) sind Dr. Moritz-Alexander Felde, Christian Nau und Florian Reichert.

Diesen Text und das entsprechende Bildmaterial können Sie auch im Internet herunterladen, unter www.deutscher-pressestern.de und www.public-star.de.

*Quelle: CHECK24 Vergleichsportale Finanzen GmbH (<https://www.check24.de/kredit/>).



Christian Nau
Geschäftsführer CHECK24
Vergleichsportale Finanzen GmbH

Weitere Informationen

Deutscher Pressestern®
Bierstadter Straße 9 a
65189 Wiesbaden, Germany

Caroline Wittemann
E-Mail: c.wittemann@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-22
Fax: +49 611 301995

Benno Adelhardt
E-Mail: b.adelhardt@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-20
Fax: +49 611 301995



DEUTSCHER PRESSESTERN